

# REUTERS

## Ikuti Jum'at Curhat, Masyarakat Puji Kepekaan Sosial Personil Polres Solok Kota

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.REUTERS.CO.ID](https://KOTASOLOK.REUTERS.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 14:47



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota kembali terjun mengunjungi masyarakat, dalam rangka pelaksanaan kegiatan Jum'at Curhat, 10 Februari 2023, bertempat di Masjid Al-Kautsar, Komplek Polres setempat.

Kegiatan yang dimaksudkan untuk menampung segala keluhan, saran, aduan serta kritikan dari masyarakat itu dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Si.D



Dikarenakan pelaksanaan Jum'at curhat kali ini disandingkan dengan penyerahan zakat mal personil Polres setempat Turut hadir Ketua BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kota Solok AKBP (Purn) Zaini. Selain itu, kegiatan juga diikuti oleh Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, Kabag SDM AKP Poniman, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kasi Propam IPTU Amrizal, Kasi Humas IPTU Edi Yuhendra,SH, serta jajaran Polres setempat.

Di hadapan para mustahik yang hadir diterangkan Kapolres Solok Kota bahwa kegiatan Jum'at Curhat merupakan agenda rutin mingguan yang dilaksanakan Kepolisian, guna mendengar langsung segala keluhan serta berdiskusi dengan masyarakat, yang hakikatnya untuk mendekatkan dan mengeratkan silaturahmi antara personil polisi dengan masyarakat di wilayah binaannya.

"Silakan Bapak Ibu, jika ada yang ingin disampaikan kepada kami jangan sungkan-sungkan, baik itu kritikan maupun saran akan kami terima dengan senang hati," ujar Kapolres Solok Kota.

Salah seorang warga yang mengaku bernama Yusmalinda dari Kelurahan Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, dalam kesempatan itu menyampaikan ungkapan terima kasih serta memuji Polres Solok Kota atas kepekaan sosial dalam membantu kesulitan masyarakat.

Pujian itu disampaikannya bukan tanpa alasan, melainkan dirinya mengaku mengidap penyakit kanker sempat ditandatangani dan dibezuk oleh personil Polres Solok Kota saat menjalani perawatan di rumah sakit.

"Untuk itu dan kesempatan ini saya ingin menyampaikan ungkapan terima kasih, karena hal itu sangat bermanfaat serta menjadi support (semangat) yang luar biasa bagi saya dan keluarga," tuturnya. (Amel)